



Ayuntamiento de Castellón de la Plana

La Concejalía de Bienestar Social, a través del Negociado de Inmigración y Convivencia Social-AMICS, y en desarrollo del II Plan “Castellón Ciudad Intercultural” 2012-2016, ha implementado el programa denominado “Gestión de la diversidad en el ámbito educativo”.

En el marco de dicho programa, anualmente se vienen ofertando a los centros educativos de la ciudad diversas acciones, de carácter gratuito, como “Talleres de Interculturalidad y Educación en Valores”, “Mediación Escolar” y “Patio Educador”. A esta oferta, añadimos una acción innovadora y pionera en la Comunidad Valenciana denominada “Agentes Anti rumores en la Comunidad Escolar”.

Estas acciones tienen como objetivo general introducir la perspectiva intercultural en el aula así como fomentar la resolución pacífica de conflictos, apoyando a la comunidad educativa en el trabajo con personas culturalmente diversas. A través de talleres y otras herramientas, se trabajan valores de solidaridad, no violencia e interculturalidad como vía de prevención de actitudes discriminatorias en el aula, así como la transformación creativa de los conflictos que puedan surgir en la comunidad escolar, creando un espacio de reflexión, reconocimiento y respeto mutuo.

Se trata de un servicio municipal gratuito y el sistema de adjudicación se realiza por orden de entrada de las solicitudes (Modelo de Solicitud Adjunto).

El plazo de solicitud de estas acciones, para el **curso escolar 2014/15**, ya está abierto, pudiéndose solicitar a lo largo de todo el curso. No obstante, al objeto de facilitar la planificación y la máxima atención a la demanda, les recomiendo trasladen sus propuestas a la mayor brevedad posible, ya que la demanda se atiende por orden de entrada.

Las solicitudes, se han de presentar en la Agencia de Mediación para la Integración y Convivencia Social (AMICS), sita en la Ronda Mijares, 14, o bien pueden utilizar la vía telefónica: 964 24 47 22 o e-mail: maria.limonge@castello.es. La técnico de contacto es María Limonge Seguer a quien pueden dirigirse en caso de precisar cualquier información adicional.

En la documentación adjunta encontrará información acerca de cada una de las acciones ofertadas, así como el modelo de solicitud.

Esperando poder contar con su colaboración en un tema tan importante como la educación en valores, el respeto a la diversidad cultural ,la resolución pacífica de conflictos y la solidaridad, pilares fundamentales para la convivencia intercultural en nuestra ciudad, reciba un cordial saludo.

La Concejala de Bienestar Social, Fomento del Empleo
y Promoción de la Igualdad,

Carmen Querol Blanco



Ajuntament de Castelló de la Plana

La Regidoria de Benestar Social, a través del Negociat d'Immigració i Convivència Social-AMICS, i en desenvolupament del II Pla "Castelló Ciutat Intercultural" 2012-2016, ha implementat el programa denominat "Gestió de la diversitat en l'àmbit educatiu".

En el marc d'aquest programa, anualment s'oferixen als centres educatius de la ciutat diverses accions, de caràcter gratuït, com ara "Tallers d'Interculturalitat i Educació en Valors", "Mediació Escolar" i "Pati Educador". A aquesta oferta, hi afegim una acció innovadora i pionera a la Comunitat Valenciana denominada "Agents Antirumors a la Comunitat Escolar".

Aquestes accions tenen com a objectiu general introduir la perspectiva intercultural en l'aula, així com fomentar la resolució pacífica de conflictes, recolzant a la comunitat educativa en el treball amb persones culturalment diverses. A través de tallers i altres eines, es treballen valors de solidaritat, no-violència i interculturalitat com a via de prevenció d'actituds discriminatòries en l'aula, així com la transformació creativa dels conflictes que puguen sorgir en la comunitat escolar, creant un espai de reflexió, reconeixement i respecte mutu.

Es tracta d'un servei municipal gratuït i el sistema d'adjudicació es realitza per ordre d'entrada de les sol·licituds (model de sol·licitud adjunt).

El termini de sol·licitud d'aquestes accions, per al **curs escolar 2014/2015**, ja està obert, podent-se sol·licitar al llarg de tot el curs. No obstant això, a fi de facilitar la planificació i la màxima atenció a la demanda, us recomane que traslladeu les vostres propostes tan ràpidament com siga possible, ja que la demanda s'atén per ordre d'entrada.

Les sol·licituds s'han de presentar a l'Agència de Mediació per a la Integració i Convivència Social (AMICS), situada a la ronda Millars, 14, o bé podeu utilitzar la via telefònica: 964 24 47 22 o adreça electrònica: maria.limonge@castello.es. La tècnic de contacte és María Limonge Seguer, a qui podeu dirigir-vos en cas de precisar qualsevol informació addicional.

En la documentació adjunta trobareu informació sobre cadascuna de les accions oferides, així com el model de sol·licitud.

Esperant poder comptar amb la vostra col·laboració en un tema tan important com l'educació en valors, el respecte a la diversitat cultural, la resolució pacífica de conflictes i la solidaritat, pilars fonamentals per a la convivència intercultural en la nostra ciutat, rebeu una salutació ben cordial.

La regidora de Benestar Social, Foment de l'Ocupació
i Promoció de la Igualtat

Carmen Querol Blanco